

芝谷地湿原の植物③



トキソウ (ラン科)

トキソウの名は、今絶滅が心配されている鳥のトキの淡い桃色に由来するものです。

芝谷地にトキソウが群れて咲くころは、陽気もよくなり、湿原産の貴重植物を観察に足を運ぶ人の明るい歓声が響きます。

草丈約15センチの立った茎の途中に一葉、頂上に一花。
それに、唇弁にはたくさんの突起がはえていて、より美しさを増しています。

広報おおだて 平成7年6月16日号(No.631)
発行/大館市 〒017秋田県大館市字中城20番地
0186-49-3111
編集/総務部総務課広報広聴係(内線258)



広報「おおだて」は再生紙を使用しています。

□今号は表紙のレイアウトを変えてみました。
見やすい広報づくりの第一歩と考えています。
今後は、紙面の中身も読みやすくしていくよう努力していきたいと考えていますので、皆さんからのご意見をお聞かせください。(ま)
□五日に『ふるさと探検』号の参加希望を受け付けたところ、すぐに定員が埋まってしまい人気の高さに驚きました。二十三日に出発しますが、申し込まれたかたはお忘れなく。また、残念ながら断られたかたはこの次の企画にご期待ください。(咲)

□中国人殉難者慰靈式の記事を編集していく、「花岡事件」について無知だった自分に気付きました。「戦時中に花岡で中国人が虐待を受け、多数の死者が出た」という程度の知識しかなく、事件の背景や経緯、歴史的な意味を知らないかった自分反省とともに、少なくはないだろう私のような市民に歴史を伝えることの大切さを痛感しています。(ゆ)